

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘BAÑOS DE LA MARRANA’

En el pleno municipal de julio de 2019, a raíz de una iniciativa de mi grupo, se aprobó instar al Gobierno local a que gestionase con las administraciones competentes, regional y estatal, la habilitación de una consignación económica en sus presupuestos para la rehabilitación y puesta en valor del yacimiento de Los Tinteros (S.I-II) y los baños termales de La Marrana (S. XVIII).

Pasados dieciocho meses de esta iniciativa, únicamente conocemos que los baños siguen deteriorándose e incluso sus bóvedas corren riesgo de desprendimiento, lo que supone inseguridad y una situación de peligro para aquellos que, imprudentemente, acceden a ella. Incluso, a través de algunos ventanales existentes sin protección, se introducen en su interior asumiendo riesgo de accidente.

Por el tiempo pasado en el que no hemos tenido conocimiento de ninguna gestión realizada por el Gobierno, a pesar de la iniciativa aprobada en julio de 2019, y el deterioro progresivo de estos bienes patrimoniales, el concejal que suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

- ¿Qué avances se han realizado en la gestión con el resto de administraciones para la recuperación de los baños y el yacimiento de Los Tinteros; trasladará y hará seguimiento al menos a las administraciones responsables de los baños para que reparen las deficiencias existentes o, en todo caso, vallando su perímetro para evitar el acceso?

Cartagena, a 12 de enero de 2021

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

